

Fecha: 11-05-2025
 Medio: El Pingüino
 Supl.: El Pingüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Diversos accidentes de tránsito movilizaron a unidades de emergencia

Pág. : 4
 Cm2: 536,4
 VPE: \$ 642.629

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida



La rabia se apoderó de estas personas, quienes agredieron a uno de los conductores involucrados en un accidente ocurrido la noche del viernes.



Un bus del Ejército fue colisionado por un auto particular, acudiendo personal del SAMU al sector.

En Punta Arenas

Diversos accidentes de tránsito movilizaron a unidades de emergencia

● Carabineros y SAMU fueron alertados de los hechos, donde incluso en uno de ellos, uno de los conductores fue agredido por los familiares de un involucrado.

Diversos accidentes de tránsito se registraron en la capital regional entre la noche del viernes y madrugada

Policial
 policial@elpinguino.com

del domingo. El primer hecho se registró en la esquina de las calles Sarmiento con Magallanes, sector centro de Punta Arenas, donde dos particulares colisionaron.

Dos jóvenes, conductor y acompañante, resulta-

ron lesionados, mientras que el otro involucrado terminó sin lesiones a causa del hecho, pero sí tuvo que soportar algunos golpes que le propinaron los familiares y amigos de los lesionados.

Posteriormente, en la madrugada, se reportó una colisión entre un auto particular y un bus del Ejército de Chile, en avenida Bulnes con Los Generales, en Villa Las Nieves. Una persona habría resultado lesionada siendo asistida por el SAMU y trasladada al centro asistencial.

Posteriormente, ya en horas de la mañana del sábado, se reportó el volcamiento de una camioneta en calle Ramón Carnicer,

sin lesionados y luego ocurrió el choque de un auto en el bandejón central de Avenida España, el que impactó contra un árbol, siendo abandonado el móvil y sacado de circulación por Carabineros.



FACEBOOK MAGALLANES DK Una camioneta terminó volcada en calle Ramón Carnicer a la altura de Mateo de Toro y Zambrano.



Los ocupantes de un vehículo lo dejaron abandonado luego de impactar contra un árbol en el bandejón de Avenida España.